

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

El concurso de tartas con 200 inscritos y las comidas populares centran las fiestas de San Marcos

Las celebraciones comenzarán el día 22 y se prolongarán cinco días ■ Las novedades son el duatlón y el festival de primavera

EÑE | DOÑINOS

Si algo caracteriza las fiestas de San Marcos en Doñinos de Salamanca es el concurso de tartas, que se ha convertido en todo un espectáculo y que este año reunirá a 200 participantes y las comidas populares. Jóvenes y mayores tendrán su comida especial, una para las peñas y otra a base de aperitivos en la fiesta de los mayores, mientras que los vecinos podrán disfrutar de la tradicional carne asada y de las peronillas y dulces que se reparten a la salida de la iglesia.

Unas fiestas que mantienen el presupuesto del año pasado, 30.000 euros que se reparten en más de cuarenta actividades a lo largo de cinco días. Unas celebraciones muy participativas, desde su organización en la que la comisión de festejos ha tomado todas las decisiones finales hasta la implicación de peñas y vecinos en cada una de las actividades que se organizan. "La comisión de festejos es quien determina qué actividades se hacen, qué grupos vienen y todo se decide en estas reuniones en las que participan diversos colectivos, pero sobre todo la gente joven", asegura la alcaldesa del municipio, Carmen García Romero.

Unas fiestas en las que según la alcaldesa también destacan otras actividades como el festival de primavera a cargo de la Escuela de Música de la localidad, el duatlón que será una de las novedades de estas fiestas o los diversos torneos y encuentros deportivos que desde esta semana comenzarán a desarrollarse para llegar a las finales durante los días festivos.



La procesión volverá a ser uno de los actos centrales de las fiestas. | EÑE

Para participar en el duatlón organizado para el día 23 de abril no hará falta realizar inscripción previa

No faltan las verbenas y discotecas móviles con concursos de disfraces incluidos, el homenaje a los mayores de la localidad que se ha convertido en un clásico, los juegos para los niños o la misa y procesión del patrón que tendrá lugar el día 25 de abril. Unas fiestas que a pesar de mantener un gasto reducido ya que los presupuestos de fiestas se han ido ajustando en los últimos años, permitirán a los vecinos disfrutar de cinco intensas jornadas en las que la juventud y las peñas pondrán la nota de color.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Un momento de una demostración práctica. | EÑE

Gran éxito de participación en el taller de primeros auxilios impartido por Cruz Roja

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Más de una veintena de personas con todo tipo de perfiles ha participado en el curso de Primeros Auxilios, dirigido por Cruz Roja Salamanca. Desde vecinos que quieren tener la titulación para saber cómo actuar en casos de emergencia a voluntarios de protección civil o monitores han querido participar en esta iniciativa que tiene como objetivo mostrar cómo prevenir accidentes así como a aplicar las técnicas y procedimientos más adecuados en autoprotección y asistencia

sanitaria. El taller ha tenido diez horas de duración que se han realizado en una única jornada.

Cruz Roja enseñó a los participantes pautas generales de actuación ante una situación de emergencia, a realizar una reanimación cardiopulmonar básica en adultos o cómo solventar situaciones de obstrucción de la vía aérea por cuerpo extraño, hemorragias, quemaduras, heridas, intoxicaciones, picaduras y mordeduras de animales, traumatismos y otras urgencias médicas.

■ CABRERIZOS

Abierto el plazo de presentación de las obras al XX Certamen de Pintura

El Ayuntamiento de Cabrerizos ya ha abierto el plazo de inscripción y recepción de las obras del XX Certamen de Pintura que se celebrará en la localidad con motivo de las Fiestas del Señor que tendrán lugar en junio. Los interesados en participar ya pueden entregar sus trabajos en el centro de cultura de la localidad. Cada participante podrá entregar sólo una obra, que tiene que ser original e inédita y no podrá haber sido presentada en ediciones anteriores del certamen. El tema de este año será "Cabrerizos, paisaje y rincones urbanos" y está abierto a cualquier técnica o procedimientos pictóricos. El plazo de recepción estará abierto hasta el 28 de mayo. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Taller infantil de manualidades

Los más pequeños de la localidad han podido disfrutar de un divertido taller en el que han encuadrado en un divertido libro todas las recetas que han cocinado durante los talleres de cocina. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Los niños de Primaria visitan el Ayuntamiento

Los 53 alumnos de Primaria del CEIP Villares de la Reina han visitado el Ayuntamiento para conocer las dependencias municipales. En su visita estuvieron acompañados por el alcalde, José Martín, y la edil de Educación, Teresa Polo. | EÑE